

PKSF

Die Pensionskasse des Staats Freiburg gab in einer Medienmitteilung vom 29. Februar 2024 bekannt, dass der von der Bernischen BVG- und Stiftungsaufsicht ernannte Kommissar Lorenz Fivian, Anwalt in Murten, sein Amt antritt.

Im Anschluss daran erhielten die Versicherten ein persönliches Schreiben der Pensionskasse mit verschiedenen Erläuterungen und Modalitäten, darunter auch die voraussichtlichen Zinssätze für 2023 und 2024, die den vom Bundesrat beschlossenen BVG-Minima entsprechen.

Bei diesen von der PKSF veröffentlichten Informationen handelt es sich um

provisorische Entscheidungen, die die FEDE vorerst zur Kenntnis nimmt.

Was das Wahlverfahren für Personalvertreterinnen und -vertreter im Kassenvorstand nach dem neuen Gesetz über die Pensionskasse des Staatspersonals vom 1. Januar 2024 betrifft, so wurden dem Staatsrat bereits konkrete Vorschläge unterbreitet.

Die FEDE wünscht sich einen baldigen Dialog mit dem Staatsrat, damit die paritätische Verwaltung im Kassenvorstand wiederhergestellt wird und schnellstmöglich offizielle Entscheidungen getroffen werden, dies im Interesse aller Versicherten und Nutzniessenden der PKSF.